校長 田之上 典昭

## 「甲陵坂の観音様」

赴任した4月当初の土曜日に忘れ物を取りに朝早く学校へ行ったところ,正門付近を野球部とサッカー部の生徒が清掃をしていました。 顧問の先生方も一緒に汗を流している光景を見ることができました。

また,新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休業中に,柔道部の生徒が寮に数人残っていました。その生徒たちが,毎朝,甲陵坂(こうりょうざか:県道 328 号線から高校へ上がる 500m ほどの坂のこと)の掃除をしてくれていました。

まさしく,先生方が部活動を通した人間教育を行っているのだと敬服しました。部活動で人間性を育み,文化を継承し,競技力を高め,生きる力を身に付けて欲しいと思います。

その甲陵坂の途中に観音様が立っており、そばにある碑には「甲陵坂を通う生徒の安全を祈る」ということばが刻まれています。

きっかけは、明桜館高校に再編整備前の甲陵高校生徒が、この坂で事故に遭ったことだと聞いています。

学校は生徒にとって安全で安心できる場所でなければならないと、改めて感じました。明桜館の生徒をいつまでも見守ってもらうよう花を飾りました。毎月14日を明桜館高校では「安全の日」としています。



